

martes 19 de septiembre de 2023

Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

## Mesa de emergencia Marruecos

El pasado martes 19 de septiembre se reunió la Mesa de Emergencia a causa del terremoto producido en Marruecos.

Se convocó a entidades, asociaciones y ONGs que trabajan en cooperación al desarrollo, con el objetivo de plantear acciones que puedan proporcionar algún tipo de ayuda para paliar la situación de extrema necesidad en la que ha quedado la población afectada. Asistieron la Asociación Marroquí para la Integración de los Inmigrantes, Prodiversa-Progreso y Diversidad, Codenaf Cooperación y Desarrollo Con El Norte de África, Coordinadora de ONGD Málaga Solidaria y Unicef.

Se estableció un plazo para la presentación de proyectos y así dar respuesta a las necesidades de ayuda humanitaria, con una dotación

presupuestaria de 30.000 €. Los proyectos podrán ser enviados al correo electrónico [accionexterior@malaga.eu](mailto:accionexterior@malaga.eu) [ <mailto:accionexterior@malaga.eu> ] hasta el próximo día 16/10/2023.

